

SBA Meriahkan Bulan K3 Nasional 2025 Bersama Masyarakat di CFD Banda Aceh

Category: Aceh, News

written by Maulya | 17/02/2025



ORINEWS.id – Dalam rangka memperingati Bulan Keselamatan dan Kesehatan Kerja (K3) Nasional 2025, PT Solusi Bangun Andalas (SBA) berkolaborasi bersama Dispora Kota Banda Aceh memperkenalkan masyarakat lebih dekat dengan budaya dan perilaku K3 pada kegiatan [Car-Free Day](#) (CFD), 16 Februari 2025 yang juga dihadiri oleh Kadispora Kota Banda Aceh, Reza Kamilin, General Manager SBA, R. Adi Santosa, karyawan dan kontraktor SBA beserta ribuan masyarakat yang memadati area CFD.

Berkomitmen pada K3 dalam operasi bisnisnya, SBA memanfaatkan car-free day sebagai kesempatan untuk memberikan gambaran dan

sosialisasi akan pentingnya penerapan K3 dalam setiap aktivitas kehidupan sehari-hari.

Berbagai kegiatan pun dilaksanakan mulai dari senam jantung sehat, fun bike, pameran K3, donor darah, sosialisasi K3 dan penanganan api mula akibat kebocoran gas rumah tangga, pemeriksaan kesehatan gratis, kuis seputar K3 dan SBA, serta pembagian doorprize. Masyarakat juga dapat menikmati beragam jajanan UMKM binaan CSR SBA serta ratusan UMKM lainnya yang berpartisipasi pada CFD ini.

“Ini merupakan kesempatan yang sangat baik untuk bisa berbagi wawasan dengan masyarakat, karena K3 tidak hanya terkait tempat kerja, tetapi harus menjadi prioritas dalam setiap aktivitas sehari-hari, di mana pun kita berada,” ujar R. Adi Santosa, General Manager SBA, Minggu (16/2/2025).



General Manager SBA, R. Adi Santosa bersama Kadispora Kota Banda Aceh, Reza Kamilin menyerahkan hadiah doorprize kepada salah seorang pemenang pada Peringatan Bulan Keselamatan dan

Kesehatan Kerja Nasional (BK3N) 2025 bersama PT Solusi Bangun Andalas di Car Free Day Banda Aceh, 16 Februari 2025.
FOTO/Dok. SBA

Pada peringatan bulan K3 Nasional 2025 ini, SBA melaksanakan berbagai rangkaian acara di internal Perusahaan sebagai upaya untuk terus memupuk disiplin dan kepedulian pekerja terhadap K3. Beberapa diantaranya yaitu kompetisi cerdas cermat, kompetisi rumah sehat Semen Andalas, kompetisi ruangan kerja teraman, safety gate meeting, kompetisi tim respon darurat, senam jantung sehat, inspeksi kendaraan operasional dan pertandingan mini soccer antar karyawan.

SBA Raih Penghargaan Nihil Kecelakaan Kerja Tahun 2024 dari Pemerintah Aceh

Komitmen dalam memastikan lingkungan kerja yang sehat dan aman, kembali mengantarkan SBA menerima Penghargaan Nihil Kecelakaan Kerja Tahun 2024 dari Pemerintah Aceh untuk periode 1 November 2021 – 31 Oktober 2024.

Penghargaan diberikan untuk Pabrik Lhoknga dan Packing Plant (PP) Lhokseumawe dan diserahkan pada 12 Februari 2025 di Kantor Disnakermobduk Provinsi Aceh.

Secara rinci, Pabrik SBA di Lhoknga berhasil mempertahankan 1,1 juta jam kerja orang (JKO) nihil kecelakaan dalam periode 1 November 2021 – 31 Oktober 2024. Sedangkan PP Lhokseumawe berhasil mempertahankan 242.207 JKO nihil kecelakaan dalam periode 1 November 2021 – 31 Oktober 2024. Dengan demikian, Pabrik Lhoknga dan PP Lhokseumawe telah menerima Penghargaan Nihil Kecelakaan Kerja enam kali berturut-turut sejak tahun 2019.

“Terima kasih atas apresiasi dan penghargaan yang diberikan oleh Pemerintah Aceh. Penghargaan ini akan terus menjadi pemicu semangat kami untuk selalu memprioritaskan K3 dalam setiap aktivitas sehari-hari,” tutup R. Adi Santosa.[]